

SINDICAL

Información laboral de CC.OO. de Toledo



Más de mil personas se manifestaron en defensa de Cabañeros

Más de mil personas participaron el domingo en la manifestación contra el campo de tiro de Cabañeros, que transcurrió con absoluta normalidad desde la plaza del Ayuntamiento hasta Zocodover. El objetivo marcado por la organización se cumplió, ya que el delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Pedro Valdecantos,

recogió las aproximadamente cien mil firmas contra la intervención militar en Cabañeros, manifestando además a los representantes de los manifestantes que está dispuesto a realizar una labor de «cartero» para facilitar que las firmas lleguen al despacho del ministro de Defensa, Narcís Serra.

ULTIMOS DATOS DE LAS ELECCIONES SINDICALES

EN LA ADMINISTRACION

El pasado día 14 se hacía un nuevo balance de los resultados de las elecciones sindicales entre los trabajadores de la Administración. CC.OO. sigue manteniendo unos resultados muy positivos, los trabajadores del sector público han elegido mayoritariamente las candidaturas de CC.OO. lo que abre un camino esperanza-

dor de cara a potenciar las reivindicaciones de este colectivo y garantizar un mejor servicio al resto de los ciudadanos. En la próxima HOJA SINDICAL quizá dispondremos de los datos finales de estas elecciones sindicales que los funcionarios de este país han estado esperando durante estos últimos años.

	CC.OO.	UGT	CSIF	SL	CNT	AMPE	UCSTE	USO	CEM	OTROS
Autonomicas S.C.	6	4	5							
Autonomicas Deleg.	5	1	5						10	
Sanidad (1)	11	2	2						8	
Sanidad (2)	3	2	7						7	
Correos	4	1	5	1						
Enseñaza	4	4	3			9		5		
Diputación	4	3	8							
Ayuntamientos	4	3	2							5
TOTAL	41	20	37	1		9		5	25	5

LA CONSTITUCION

CC.OO. SALUDAMOS EL 9º ANIVERSARIO DE LA CONSTITUCION ESPAÑOLA

Su promulgación significó un paso decisivo en la configuración de un régimen democrático en nuestro país,

CC.OO. y la clase obrera contribuimos decisivamente con nuestra presencia en la primera línea de la lucha por las libertades.

Pagamos un duro tributo: sindicalistas como Pedro Patiño dejaron su vida en el camino, muchos otros como Marcelino Camacho y los procesados en el 1001 sufrieron largos años de cárcel, miles de trabajadores fueron despedidos por el ejercicio de los derechos (entonces prohibidos y reprimidos) de expresión, manifestación y huelga.

La clase obrera siempre fué solidaria con los diversos sectores sociales que también aspiraban a la transformación democrática de la sociedad.

En estos 9 años se ha consolidado el régimen político democrático. Desde esta consolidación, a la que hemos contribuido, nos planteamos este Aniversario como un buen momento para reflexionar sobre sus limitaciones en lo social.

CC.OO. manifestamos que las políticas de recortes sociales, y de "darvinismo" económico, están en contradicción con los postulados de la Constitución: Promoción de igualdad social; Deber y derecho a trabajar; Protección de la Salud; Pensiones dignas; Carácter social de la riqueza y la propiedad...

Emplazamos a las fuerzas políticas que representan el voto de los trabajadores y de las clases débiles a que sean fieles a los intereses de quienes son el soporte más fiable de la libertad.